
Cruz Azul anuncia nuevo caso
de coronavirus
El pasado sábado se dio a conocer que Cruz Azul contaba con
ocho positivos por COVID-19 dentro de su plantel. Además de
siete indeterminados, a los cuales se les aplicó una segunda
prueba y regresaron a la Ciudad de México.

En  la  tarde  de  este  miércoles  1  de  julio  y  mediante  un
comunicado en redes sociales, el conjunto celeste informó que
solo  uno  de  los  siete  casos  sospechosos  era  positivo  por
COVID-19,  mismo  que  ya  se  encuentra  en  aislamiento  y  es
asintomático.

Además, de que se les volvió a hacer pruebas a todo el plantel
también  con  resultados  satisfactorios  pues  todos  arrojaron
resultados negativos.

Cruz Azul debutará el próximo sábado en la Copa por México,
con la ausencia de Milton Caraglio por COVID-19 asintomático,
así como de Jesús Corona, Roberto Alvarado, Santiago Giménez y
Jonathan Borja por lesión.

Someten  a  pruebas  de
coronavirus a peloteros de la
MLB
Yoán Moncada pasó el último par de meses ejercitándose en lo
que él mismo denominó un “ambiente controlado y limitado” en
Florida. Ahí, el toletero cubano de los Medias Blancas pudo
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seguir  cumpliendo  con  turnos  al  bate,  sin  arriesgarse  a
contraer el coronavirus.

Cuando Moncada volvió a Chicago, se encontró con un ambiente
bastante similar.

Los peloteros comenzaron a presentarse en los parques de sus
clubes  el  miércoles,  en  lo  que  constituye  el  paso  más
significativo a la fecha, mientras las Grandes Ligas prosiguen
con su plan para realizar una campaña reducida a 60 juegos, en
vez de los 162 habituales.

La  mayoría  de  los  jugadores  se  sometió  a  una  serie  de
revisiones  de  salud,  no  sólo  para  descartar  que  hayan
contraído el padecimiento COVID-19, sino para detectar alguna
dolencia, de cara a una serie de entrenamientos que comenzarán
el viernes y sábado.

Estuvimos haciendo entrenamientos por un tiempo, ¿saben? Hay
que reservar un tiempo para eso. Yo no interactué con mucha
gente allá”, dijo Moncada en referencia a sus sesiones en
Florida. “El último par de semanas, empecé a levantar unas
pesas. Me encontré con las limitaciones que tuvimos durante
esta  situación,  pero  me  sentí  bien.  Estoy  listo  para
comenzar”.

Tal como otros clubes, los Medias Blancas prevén dividir su
nómina de 60 peloteros en dos grupos. Uno entrenará por la
mañana y el otro por la tarde.

Todos  los  jugadores  se  someterán  a  varias  revisiones  de
temperatura  al  día,  deberán  acatar  las  reglas  de
distanciamiento social y adaptarse a las medidas estrictas que
las mayores han implementado para la temporada.

Va  a  verse  y  a  sentirse  diferente  todo  en  el  equipo”,
reconoció Moncada. “Habrá que esperar y ver cómo sale todo el
viernes”



Los Yanquis no realizarán su primer entrenamiento con plantel
completo sino hasta el sábado, pese a que el manager Aaron
Boone dijo que los peloteros comenzaron a realizarse pruebas
el miércoles. El fin de semana, Boone hablaría con el equipo
por primera vez, también dividiéndolo en grupos.

Tendremos  que  ser  creativos  con  la  forma  en  que  nos
comunicamos”, explicó Boone, quien prevé pronunciar el mismo
discurso tres o cuatro veces.

Ante la necesidad de disputar 60 juegos en 66 días, cumplir
protocolos de seguridad, asumir la responsabilidad de cuidar
la salud de los peloteros en el terreno y lidiar con la
ansiedad general de trabajar en medio de una pandemia, Boone
considera que la concentración y la resistencia pueden ser tan
importantes esta campaña para un equipo como el corrido de
bases o el desempeño del bullpen.

“¿Cómo  lidias  con  esa  mentalidad  y  con  las  emociones?”,
preguntó. “¿Cómo puedes separar eso, cuando entras en el campo
cada noche? Ahí se puede obtener una ventaja”.

Tras moderar la carga de trabajo para los lanzadores durante
la pausa por el coronavirus, Boone espera que sus abridores
estén listos para enfrentar a bateadores desde el primer día
de estos campamentos veraniegos. Prevé mantenerse flexible en
cuanto al uso de los pitchers, y podría contemplar incluso una
rotación de seis hombres.

Sin embargo, nada está decidido. Todos los equipos buscan
todavía adaptarse a la nueva normalidad.

Una lesión puede acabar muy rápido con tu temporada”, dijo
Boone,  quien  consideró  probable  que  muestre  cautela  al
comienzo con los jugadores.

Después de todo, Nueva York rompió un récord indeseable de las
mayores el año pasado, con el ingreso de 30 peloteros a la
lista de los lesionados por un total de 39 veces.



Dan  luz  verde  al  Estadio
Akron
Todo está listo para que este próximo viernes 3 de julio
arranque la actividad de la Copa por México en el Estadio
Akron, casa de las Chivas, con el partido entre Tigres y
Mazatlán FC. Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, explicó
todos los protocolos que cumple el estadio para volver a tener
actividad profesional de futbol en el estado.

Se hizo una inspección el día de hoy y lo que nos arrojó como
conclusión es que Chivas se preparó muy bien. El Estadio Akron
reúne todos los requisitos para poder garantizar la salud de
los  jugadores.  Entonces,  hace  unos  momentos,  se  tomó  la
decisión de autorizar la realización de este torneo”, dijo.

Alfaro fue reiterativo, al igual que las autoridades de la
Liga MX, que toda la actividad futbolística que venga en los
próximos días se llevará a cabo a puerta cerrada.

“Me da mucho gusto, es una buena noticia, tenemos que ir todos
con mucho cuidado. Ojalá no se tome esto como la idea de que
va a regresar el futbol como lo conocemos, porque insisto:
serán partidos a puerta cerrada. Son más con el perfil de
entrenamiento, que de un partido en el estadio, pero creo que
el hecho de tener futbol y por lo menos verlo por televisión
es una buena noticia”, expresó.

Basado en el protocolo de la Liga MX que se reveló el día de
ayer, solo podrán ingresar al Estadio Akron en Zapopan y en el
Estadio  Olímpico  Universitario  de  Ciudad  de  México,  300
personas  incluyendo  a  los  dos  equipos,  personal  de
transmisiones,  árbitros,  etc.
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Finalmente, el gobernador de Jalisco enfatizó que es el primer
paso para que poco a poco pueda volver la normalidad en el
caso del futbol al estado.

“Lo primero es cuidar la vida, la salud de todos y hoy este
pequeño paso es una buena noticia para todos los aficionados,
particularmente de Chivas y Atlas. Volveremos a ver actividad
de nuestros equipos y eso me da mucho gusto. Felicidades a
Amaury  Vergara  y  la  organización  de  Chivas  por  haberse
preparado bien para estar en condiciones de ser sede de este
primer paso para que regrese el futbol a nuestra ciudad”,
culminó.

El  “Piojo”  Herrera  es
candidato  para  dirigir  al
Betis
Miguel Herrera, dice, solo piensa en iniciar de buena forma el
torneo  con  el  América.  Este  fin  de  semana  vuelven  a  la
actividad; sin embargo, la noticia en torno al “Piojo” se da
en España.

En el Chiringuito TV, famoso programa español, reconocieron
que  el  nombre  de  Miguel  Herrera  está  en  la  mesa  de  los
candidatos para llegar al banquillo de los béticos.

“Tiene experiencia con la Selección Mexicana en el Mundial de
Brasil 2014 y es un entrenador que es muy reconocido por ganar
campeonatos. El único pero es que no ha dirigido a Europa”,
enfatizó el periodista Diego Plaza.

Asimismo, recordaron que ha trabajado con los mexicanos Andrés
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Guardado y Diego Lainez, así como con el mediocentro argentino
Guido Rodríguez.

Miguel Herrera aseguró que aún no hay una oferta formal; sin
embargo, se siente preparado para emigrar al futbol europeo.
En relación a una cláusula, aclaró que tiene la palabra de
Emilio Azcárraga.

El GP de la Ciudad de México
pende de un hilo
La prolongación de la pandemia de COVID-19 puede impactar al
Gran Premio (GP) de la Ciudad de México, que podría seguir en
la  incertidumbre,  justo  en  la  semana  del  arranque  de  la
Fórmula Uno.

Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de
la Salud, adelantó que durante octubre el coronavirus podría
repuntar. El mismo funcionario declaró que “los hospitales
reconvertidos para atender al COVID-19 no se desmantelarán,
porque se necesita activar la capacidad de atención de otros
padecimientos”.

Con esto, el Autódromo Hermanos Rodríguez, sede de la carrera,
permanecerá  como  un  hospital  de  expansión  del  Instituto
Mexicano del Seguro Social (IMSS), luego de que el contrato
hecho con la empresa Creatividad y Espectáculos SA de CV, la
cual pertenece a Corporación Interamericana de Entretenimiento
(CIE), establece al 31 de diciembre como fecha límite para el
uso de las instalaciones o “hasta el momento que el semáforo
epidemiológico  nos  permita  recuperar  nuestras  actividades
normales”, indicó Zoé Robledo, director general del IMSS.
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 “Estamos trabajando con el único propósito de proteger la
salud. Si en esta necesidad el Autódromo Hermanos Rodríguez
funge como una buena válvula para atender a personas afectadas
por el virus, la salud pública prevalece sobre todo”, añadió
Ricardo Cortés Alcalá, titular de la Dirección General de
Promoción de la Salud, en el sentido de si será intocable este
hospital de expansión, que abrió el 13 de mayo.

En los próximos días, las autoridades de Salud se reunirán con
los  organizadores  del  GP  para  estudiar  el  avance  y  la
posibilidad de disputar la carrera, agendada para el domingo 2
de noviembre.

Kai Havertz, un prodigio con
el que sueñan los grandes de
Europa
En unos años se espera que sea el gran genio del fútbol
alemán. Kai Havertz, que acaba de cumplir 21 años, juega el
sábado la final de la Copa de Alemania con el Bayer Leverkusen
contra el Bayern Múnich, un club al que podría unirse en un
futuro.

“No podremos retenerle este verano, será una transacción de
más de 100 millones de euros (112 millones de dólares)”, había
profetizado su entrenador Peter Bosz a principios de marzo,
justo antes de que la pandemia del nuevo coronavirus detuviera
totalmente el fútbol y provocara una crisis económica que
afecta seriamente a los clubes.

Según  admite  ahora  el  Bayer  Leverkusen,  no  hay  en  estos
momentos ninguna oferta de ese nivel encima de la mesa por su
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jugador estrella, al que no dejan de lloverle elogios.

“¡Es el mayor talento que he visto desde Toni Kroos!”, afirmó
su exentrenador Heiko Herrlich.

“Tenemos que aceptar los hechos. El mercado de fichajes no
será igual este verano”, reconoce el director deportivo del
equipo de Leverkusen, el exatacante Rudi Völler. “Tenemos con
Kai  al  mejor  jugador  alemán  de  la  próxima  década  (…)
Sinceramente, tengo una pequeña esperanza de poder conservarlo
un año más”, señaló.

Havertz comunicó el año pasado al Bayer Leverkusen que se
quedaba  en  el  equipo  para  preparar  la  Eurocopa  de  2020
tranquilamente. Ese torneo continental fue aplazado a 2021 por
la pandemia.

¿Bayern, Real Madrid, Chelsea?

“No hay muchos entrenadores que rechazarían tener a Kai en su
plantel”, admitió el técnico del Bayern, Hansi Flick, que le
conoció de cerca cuando era internacional Sub-17.

“Desde entonces ha progresado mucho. Juega con inteligencia
entre líneas y es muy fuerte con el balón en los pies. Está
dotado  además  con  un  fantástico  instinto  de  gol”,  se
entusiasma Flick, confirmando el interés del campeón de la
Bundesliga, que tiene como política apostar por el talento
nacional, especialmente si son jóvenes prodigios.

Pero la competencia para el Bayern se presenta dura.

Según la prensa, el Real Madrid está también en esa carrera,
así como varios clubes de la Premier League inglesa, entre
ellos el Chelsea.

El Bayern parece estar muy cerca de oficializar la llegada de
Leroy Sané (Manchester City), lo que le supondría un fuerte
desembolso. Es por lo tanto improbable que, si ese traspaso se
materializa, los muniqueses piensen en hacerse con Havertz



para la 2020-2021.

Paradójicamente, Havertz es mucho menos conocido para el gran
público mundial que otros talentos de su generación, debido a
una falta de visibilidad.

Ha jugado apenas ocho partidos de la Liga de Campeones, todos
ellos en la fase de grupos con el Bayer Leverkusen, un equipo
que no bate récords de audiencia en la televisión. Con la
selección absoluta alemana ha jugado siete partidos.

Récords de precocidad

Havertz ha batido récords de precocidad en la Bundesliga,
donde debutó con 17 años y cuatro meses, para convertirse a
los 18 años en el jugador más joven de la historia del torneo
en haber disputado 50 partidos. Y eso que se perdió varios en
su primera temporada por sus estudios de secundaria.

También ha sido el primero en haber alcanzado los 35 tantos en
esa competición, antes de llegar a los 21 años.

“No  he  visto  desde  hace  veinte  años  un  jugador  con  las
capacidades  de  Kai  Havertz.  Para  mí  es  el  jugador  más
excitante  del  mundo  actualmente”,  asegura  Dietmar  Hamann,
exjugador  del  Liverpool  y  del  Bayern,  que  es  ahora
comentarista  en  Sky.

El joven no se deja abrumar por los halagos.

“He sido educado de una manera que me permite mantener los
pies en el suelo”, dice.

“Mis padres me enseñaron que la arrogancia no es una cualidad
que haya que cultivar (…) Además no he ganado todavía nada. En
el fútbol, los títulos son lo que importan y en eso no tengo
nada en un nivel profesional”, apuntó.

El sábado eso podría cambiar si su Bayer Leverkusen levanta la
Copa de Alemania.



En 95 años de historia, LMB
cancela primera temporada
La Liga Mexicana de Beisbol anunció que la temporada 2020
quedó oficialmente cancelada debido a las secuelas por la
pandemia del covid-19.

Justo en el 40 aniversario de la huelga de peloteros que
suspendió la temporada de 1980, el circuito veraniego recibió
otro duro revés, a pesar de que había anunciado el pasado 28
de mayo la posibilidad de iniciar la temporada el 7 de agosto.

Será un amargo recuerdo para la LMB que este año festeja su 95
aniversario y que por primera vez en su historia no podrá ver
acción.

Por  medio  de  un  comunicado,  la  LMB  dio  a  conocer  la
información en la que justifica las condiciones sanitarias en
el país, aunque ya anteriormente se había dicho que no era
redituable jugar sin aficionados, lo que al final fue la causa
principal por la que se decidió cancelar el calendario, que en
su segunda opción constaba de 48 partidos y tenía como fecha
para finalizar el 1 de octubre.

En México se ha comenzado a reanudar la actividad deportiva
desde  hace  algunas  semanas  cumpliendo  con  los  protocolos
sanitarios.

El boxeo arrancó con funciones en la CDMX, mientras que la
Liga MX de futbol tien programado el torneo Apertura 2020 a
partir de próximo 24 de julio.

De hecho, este fin de semana inicia el futbol mexicano con un
torneo de pretemporada en el que jugarán ocho equipos en dos
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sedes: Guadalajara y la Ciudad de México.

Los 16 conjuntos de la Liga Mexicana de Beisbol iniciaron su
pretemporada  a  principios  de  marzo,  pero  tuvieron  que
suspender la actividad ante la contingencia sanitaria y desde
entonces los jugadores se mantuvieron entrenando desde sus
hogares a la espera de que se pudiera jugar este año.

De hecho varios peloteros se pronunciaron listos para jugar
bajo todas las condiciones sanitarias necesarias.

La  LMB  informó  que  los  16  equipos  acordaron  apoyar
económicamente a los jugadores y a los ampayers, pero no se
especifica durante cuánto tiempo.

Acereros  de  Monclova,  actuales  campeones  del  circuito,
aparecía de nueva cuenta como uno de los equipos a vencer para
esta temporada y la directiva había anunciado la contratación
más  sobresaliente  con  la  firma  del  exligamayorista  y
carismático lanzador, Bartolo Colón, quien se quedó con las
ganas de hacer su debut en el beisbol mexicano.

Toros  de  Tijuana  preparaba  el  debut  de  su  manager  el
venezolano Omar Vizquel, también con paso brillante en Grandes
Ligas.

Los Diablos Rojos del México, equipo que está cumpliendo 80
años de su fundación, había organizado una serie de eventos y
promociones como parte de la celebración en lo que sería se
segunda temporada en el estadio Alfredo Harp Helú.

La novena capitalina estrenaba manager en la figura de Sergio
Omar Gastélum.

Tigres de Quintana Roo es otro de los equipos que se verá
afectado ya que la organización cumple 65 años de fundación y
también había preparado varios eventos.

Lo mismo ocurrió con Saraperos de Saltillo, que llegó a los 50
años, y sólo le dio tiempo para hacer la presentación de un



libro con la historia del club coahuilense.

La LMB aprovechó las redes sociales para organizar una serie
de celebraciones como fue la conformación de la novena ideal
histórica, que se completó el pasado 28 de junio fecha en la
que  se  cumplieron  los  95  años  del  primer  encuentro  del
circuito.

Con la cancelación de la LMB, serán 400 elementos de los 16
equipos de la LMB los que estarán desempleados y cerca 40
ampayers, además de todas las personas que laboran alrededor
de una temporada de beisbol

Realizará las siguientes cinco acciones:

1. La LMB y sus 16 equipos acuerdan brindar apoyo económico a
los peloteros, así como, al cuerpo de Umpires.

2. Aprovecharán el momento de pausa forzada para instrumentar
una  profunda  reingeniería  que  les  permitirá  innovar  y
fortalecerse  hacia  el  2021.

3. Generarán un nuevo y actualizado Sistema de Gobernanza
(Estatutos y Reglamentos) que la LMB no ha implementado en los
últimos 30 años.

4. Invertirán en la transformación tecnológica y digital de la
LMB, enfrentando así, los retos que el futuro disponga para el
deporte.

5. Invertirán en la infraestructura de Televisión y medios.



Triatleta  de  22  años  se
suicida;  Choi  Suk-hyeon
sufrió agresiones
Una triatleta surcoreana se suicidó tras haber sufrido durante
años agresiones físicas y verbales de sus entrenadores y haber
visto cómo sus denuncias ante las autoridades deportivas eran
ignoradas, según la prensa.

Choi Suk-hyeon, de 22 años, medalla de bronce en categoría
junior en los campeonatos asiáticos de triatlón en Taipei en
2015, habría fallecido en junio en el dormitorio de su equipo
en Busan (sudeste).

Según  capturas  de  pantalla  ampliamente  compartidas  en  las
redes sociales del último mensaje que dirigió a su madre, la
suplicaba “revelar los pecados” de sus agresores.

Un día, la joven deportista escribe en su diario: “He sido
agredida de forma tan violenta… que lloro todos los días”.

Varios artículos en los medios surcoreanos afirman que Choi
Suk-hyeon realizó grabaciones de las duras agresiones físicas.

En un documento difundido por la cadena YTN, se oye a su
entrenador enfadarse ya que la chica había ganado peso: “Debes
evitar comer durante tres días”, le dice.

Después añade: “aprieta los dientes” y se oye el sonido de una
bofetada.

Según la prensa, responsables del equipo la forzaron a comer
200 mil wons (unos 166 dólares) de pan para castigarla por no
haber controlado su peso y la agredieron regularmente.

DENUNCIAS SIN RESPUESTA
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La  triatleta  se  quejó  ante  el  Comité  Olímpico  Surcoreano
(KSOC)  en  abril,  con  la  esperanza  de  que  se  abriera  una
investigación.

Uno de sus conocidos explicó a la agencia de prensa Yonhap que
“buscaba ayuda en muchas instituciones, pero todos ignoraban
sus denuncias”.

Estos hechos fueron negados por el KSOC que afirmó en un
comunicado  haber  designado  a  una  investigadora  tras  la
denuncia.

Expresando  su  “profundo  lamento”,  se  comprometió  a  tomar
“medidas severas” contra las personas involucradas.

La fiscalía se ocupa ahora de este asunto, añadió.

El presidente surcoreano Moon Jae-in pidió, por su parte,
“medidas rigurosas” para prevenir los abusos en el futuro en
el mundo del deporte. La ausencia de “respuesta apropiada” a
la denuncia de la triatleta es “verdaderamente un problema’,
estimó.

Por otra parte, una petición lanzada a última hora de este
jueves en el sitio de la presidencia surcoreana para obtener
una investigación profunda había recogido 35 mil firmas.

Corea del Sur es una potencia deportiva regional que figura
regularmente entre las diez naciones que ganan más medallas
olímpicas de verano e invierno.

El año pasado, la surcoreana Shim Suk-hee, doble medalla de
oro  en  los  Juegos  Olímpicos  en  short-track,  acusó  de
agresiones  sexuales  a  su  exentrenador,  ya  condenado  por
haberla agredida durante años y que cumple una pena de prisión
de 10 años



Djokovic  y  su  esposa  dan
negativo  a  test  de
coronavirus
El tenista serbio y actual número 1 del mundo, Novak Djokovic,
asegura que dio negativo en un test PCR y que, con ello, dejó
atrás  el  coronavirus  del  que  se  contagió,  junto  a  otros
tenistas, en el polémico Adria Tour que organizó.

Djokovic confirmó a través de su equipo que había recibido un
negativo  en  una  prueba  de  coronavirus  tras  haber  sido
infectado  previamente.

El tenista y su esposa Jelena se infectaron durante el torneo
de exhibición del Adria Tour, que organizó recientemente en
Belgrado y Zadar, y que tuvo que ser cancelado tras un brote
que afectó a jugadores y entrenadores.

Djokovic confirmó que tanto él como su mujer dieron positivo
el 23 de junio, después de que otros tenistas como el búlgaro
Grigor Dimitrov, el croata Borna Coric o el serbio Viktor
Troicki también se infectaran.

“Una prueba de PCR que Novak Djokovic y su esposa Jelena
tomaron en Belgrado dio un resultado negativo”, aseguró el
equipo de Djokovic en un comunicado. “Nunca mostraron ningún
síntoma y pasaron los últimos 10 días aislados”, añadieron.

Djokovic fue criticado por organizar el Adria Tour en Belgrado
y  la  ciudad  croata  de  Zadar,  con  protocolos  de  salud
flexibles, incluso cuando el resto del mundo del tenis estaba
parado.

https://sanluismatch.com.mx/djokovic-y-su-esposa-dan-negativo-a-test-de-coronavirus/
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El Madrid con la liga a tiro
El Real Madrid tiene en su mano asestar un golpe prácticamente
definitivo a la lucha por LaLiga Santander con la opción de
aumentar a cuatro puntos, más ‘golaveraje’ a su favor, la
distancia con el Barcelona, para lo que tendrá que superar un
hueso duro como el Getafe.

Asoma un duelo bonito por el estadio Alfredo di Stéfano. El
pleno de triunfos madridista frente a la reacción del equipo
de José Bordalás. La firmeza en resultados del Real Madrid
ante la del bloque de un técnico que saca lo máximo del
Getafe. Un partido con tintes de transcendental por la mala
racha  del  Barcelona,  que  perdió  la  ventaja  lograda  en  el
último partido antes del parón y ve a su gran rival volar
hacia el objetivo marcado por Zidane.

El desgaste físico y el aguante mental hasta el final son las
grandes preocupaciones del técnico madridista. Sus jugadores
han respondido ante la presión, en un momento clave de la
temporada.

Cinco de cinco desde el regreso del fútbol y con la opción de
igualar su mejor racha de la temporada si derrotan al Getafe.
Lograrlo será agarrar un asa del trofeo liguero.

Para ello retocará nuevamente Zidane su equipo titular sin
hacer rotaciones en masa.

El intercambio de partidos en el lateral izquierdo haría que
le tocase a Ferland Mendy, que regresa tras sanción.

Tampoco estuvo en Barcelona ante el Espanyol Luka Modric, que
refrescaría el centro del campo donde tanto desgaste están
haciendo los medios de Zidane. Valverde o Kroos comenzarán en

https://sanluismatch.com.mx/el-madrid-con-la-liga-a-tiro/


el banquillo. En cuanto al ataque, la inesperada ausencia de
Eden  Hazard  con  el  tobillo  operado  tocado  tras  varias
entradas, cambian los planes. Con la magia de Karim Benzema
asegurada, todo apunta a tridente para buscar desequilibrio al
orden del Getafe. Los favoritos para las dos plazas son Isco y
Vinicius. La convocatoria cuenta con los regresos tras lesión
de Lucas Vázquez y Luka Jovic, mientras que Nacho Fernández
sigue convaleciente.

� ¡Estos son los 24 jugadores convocados para enfrentarnos al
@GetafeCF!@CodereApuestas  |  #HalaMadrid
pic.twitter.com/6MFGo1rV2G

— Real Madrid C.F. (@realmadrid) July 1, 2020

El Getafe llega tras quitarse un peso de encima al ganar la
pasada jornada a la Real Sociedad y sumar el primer triunfo
tras el regreso de la competición. Antes cosechó tres empates
y  perdió  en  Granada.  Los  52  puntos  que  tiene  en  la
clasificación le permiten mirar al futuro con optimismo y
tener un buen colchón con la séptima plaza para volver a
Europa.

Esos números hacen a este Getafe de José Bordalás el mejor de
toda su historia a falta de seis jornadas para acabar la Liga,
puesto que nunca antes habían sumado 52 puntos a estas alturas
de campeonato. En el Alfredo di Stéfano apelará a su solidez
defensiva y su condición de cuarto conjunto menos goleado del
campeonato para intentar sacar algo positivo y dar la sorpresa
con algún gol que les permita vencer, responsabilidad que
recaerá en Jaime Mata, Jorge Molina y Ángel, que entre los
tres suman veintiséis tantos.

� ¡DÍA DE PARTIDO! �@realmadrid � @GetafeCF
� @LaLiga
� Jornada 33
� Alfredo Di Stéfano
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⏰ 22:00 CEST
#⃣ #RMLiga | #RealMadridGetafe pic.twitter.com/3WbiYMjC0o

— Real Madrid C.F. (@realmadrid) July 2, 2020
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